



CARROT だより

2023年8月1日
ARINKOMURA



水遊びやプール遊びが心地よく感じる季節になりました。CARROT では毎回のプール遊びを友達や保育者と一緒に楽しんでいます。

本格的な暑さになる8月は、こまめに水分補給をしながら、体調管理に十分注意し元気に乗り切りたいと思います。

今月の予定

9日(水) お茶のじかん 10日(木) はかせのじかん 21日(月) 書道のじかん
23日(水) 避難訓練 28日(月) 剣道のじかん 29日(火) 誕生会

※日程などの変更がある場合があります。

今月のねらい

- ・活動と休憩のバランスをしっかりと取りながら、元気に過ごせるようにする。
- ・夏ならではの遊びを楽しみ、友達と一緒に試したり、考えたりしながら遊ぼうとする。

野菜を収穫したよ！

ARINKOMURA の園庭で育てている野菜を収穫しました。CARROT の子ども達で植えたトマトやピーマンが大きくなり、収穫を楽しみにしていた子どもたちはとても嬉しそうでした。「大きいね」「小さくてかわいい」など友達と楽しそうに話しながらいざ収穫！！野菜を落とさないように慎重に取っていて、一人ひとり貴重な体験をしています。



夏まつり

今年は保護者も参加で夏祭りができ、子ども達にとって思い出に残る夏祭りになったかと思います。また太鼓を披露することができよかったです。夏祭りまでの一ヶ月間太鼓や竹など身近な物を使って、様々な音を楽しむ活動をしてきました。初めは恥ずかしさもありましたが、本番は自信を持ちかっこよく太鼓を披露できました。



プールが始まりました。

暑い日が続き、プール遊びが始まりました。プール開きの前に CARROT の子ども達でプール掃除を行いました。汚れているところを探し、雑巾で汚れをきれいに落してくれました。掃除が終ったあと、一番乗りでプールに入りました！頑張って掃除をした後のプールは気持ちがよく、給食の後はぐっすりとお昼寝をしていました。



CARROT クラスでの流行物 ✨

○ハリガリ
(カードゲーム)
・一人ずつ自分のカードの山の一番上のカードを表向きにして置いていく。カードを出していくうちに、同じフルーツの合計が「5」になったらベルを鳴らし、1番最初に鳴らした人は表向きのカードの山をすべて貰える。最後までカードが残っていた人の勝利！